
清水さん 京都の民商会員を訪問

清水ただし衆院議員は 15 日、久保田憲一民商・京商連後援会代

表世話人の案内で京都の民商会員を訪問。実情を聞くとともに、７．

２７近畿業者後援会決起集会視聴のお願いをしました。

持続化給付金支給では世話になった

固定費大変、再支給を

右京区のスナックのママさんの話

持続化給付金申請の際に、不備メールがくり

返し来たが、京商連と国会清水事務所の尽力で

支給された。「清水議員には世話になった」と喜

んでおられる。いつもは政治の話題になると

色々言う長男も、今回のことでは「やっぱり民商さんやな」と。

現在、お客さんから電話あれば店を開けるが、カラオケが出来ないので厳しい状況。カラオケの

機材のリース代など稼働していなくても払う必要がある。家賃も含めて固定費が大変。持続化給付

金や家賃支援金など再支給があれば…。

🔴「オンライン決起集会」タブレットなら見られます

7.27 近畿業者後援会の決起集会と 17 日の京都業者後援会のつどいのオンライン視聴を案内す

ると、「パソコンはよくわからない」と言われていたが、「タブレットは持っている」とのことで、

その場で清水議員が視聴の仕方をレクチャー。すでにアップされている清水議員の「現場奮闘記」

の動画にも興味を持ってもらい、「見ます」と返事をもらった。

伏見 手描き京友禅の
染屋さんに案内

大変な状況ではあるが、知恵を絞って頑張

っていこうと、単位民商の垣根をこえて「七

宝焼」「日本料理」「念珠」「京せんべい」など

異業種が集まって「京都の伝統産業『新作合

同発表会』」に取り組んでおられる。翌日から

の開催を控え、準備中のみなさんを訪問し話

を聞き、激励。決起集会の案内も行った。

滋商連事務局長会議で協力要請 共産党滋賀県委員会の坪田五久男書記長は１４日に開

かれた滋商連の単位民商事務局長会議に参加。東京都議選の結果を報告。次は総選挙であり、勝利

のために業者分野での共産党の実績を知らせること、７．２7 決起集会が重要だとして成功への協

力を要請しました。

◆裏面に清水さんの実績紹介シリーズを掲載
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